
 

令和７年度第１回田村市公共交通活性化協議会議事概要 

 

日時 令和７年６月１１日（水）  午後２時００分～２時４０分 

場所 田村市役所 １０７会議室 

協議事項 （１）役員の選任について 

（２）令和６年度田村市公共交通活性化協議会歳入歳出決算について 

（３）田村市地域公共交通計画の実施状況について 

（４）令和８年度地域公共交通計画(地域内フィーダー系統)認定申請について 

概 要 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 協議 

（１）役員の選任について 

 事務局より説明 

 質疑応答なし 

 →異議なし。承認  

 

（２）令和６年度田村市公共交通活性化協議会歳入歳出決算について 

事務局より説明 

 質疑応答なし 

 →異議なし。承認 

 

（３）田村市地域公共交通計画の実施状況について 

事務局より説明 

 質疑応答なし。 

 →異議なし。承認 

 

（４）令和８年度地域公共交通計画(地域内フィーダー系統)認定申請について 

事務局より説明 

 質疑応答なし。 

 →異議なし。承認 

 

５ その他 

（委員） 

⚫ 自動運転バスについて住民から質問をいただくことがある。自動運転バスの最終目標は。エ

リアを広げる考えや課題はあるか。定員が少ないため、らくらくタクシーを増便したらよい

のではないか。 

（事務局） 

⚫ 自動運転バスを市内全地域で運行出来るのが一番だが、財政面での課題が多い。また、現在

普及している車両は海外製が多く、国産の車両の検討を進めている。導入にあたっては、こ

れらの課題解決とともに、公共交通を利用する住民意識の醸成と住民ニーズがあるのかの検



討を行っている。 

⚫ また、自動運転バスに代わるものとして都路地域で公共ライドシェア実施に向けて準備を進

めたいと考えている。地域でワークショップを開催し、地域に必要なものがなにかを考えて

いただく。これが各地域で出来れば、自動運転バスがなくてもデマンドタクシーとライドシ

ェア、路線バス及び JRの連携で車が無くても移動出来る仕組みを構築できる。 

⚫ 住民の方には現在は準備段階で、よりよいものを探しているところとお伝えいただければ。 

（委員） 

⚫ 免許証自主返納者 48 名に対し 5,000 円の利用券を交付しているが、もう少し金額を増額し

ていただきたい。 

⚫ 公共交通利用者への PRが足りないため、老人クラブの会合を使って周知して頂ければ。 

（事務局） 

⚫ 担当課へ話をさせていただく。 

⚫ 老人クラブの会合で精力的に PRさせていただく。 

（事務局） 

⚫ 昨年度から検討を進めている磐越東線団体臨時列車の実施について、商工会と連携する際に

どのように進めていけば良いか。 

（委員） 

⚫ 磐越東線が通っていないが市として事業に協力する。 

（委員） 

⚫ 協力できるところは協力させていただく。 

（委員） 

⚫ 小野町、三春町商工会でも磐越東線活性化について何かをしなければならないと話にでてい

たところであり、市と協議しながら進めていければ。 

（委員） 

⚫ JR磐越東線で Suicaが使えないエリアがある。あぶくま洞という観光地があるのに、使えな

いため不便であるが、このあたりはどのように考えているか。 

（委員） 

⚫ Suicaは地方路線に入っていない現状はあるが、磐越東線も Suicaにかわる QRチケットに対

応している。現状 Suicaを使用できる機器等を入れる予定はない。 

 

６ 閉会 

 

 

 

 

 


